

275<sup>e</sup> anniversaire de Saint-Hyacinthe

## **INAUGURATION DE LA RESTAURATION DE LA PORTE DES ANCIENS-MAIRES**

*Pour diffusion immédiate*

**Saint-Hyacinthe, le 19 juin 2025** – En présence de nombreux dignitaires et invités, la Ville de Saint-Hyacinthe a procédé mardi matin à l'inauguration de la Porte des Anciens-Maires, restaurée dans le cadre du 275<sup>e</sup> anniversaire de la Ville. Ce projet symbolique vient clore officiellement les festivités entourant cet important jalon de l'histoire maskoutaine.





« La Porte des Anciens-Maires nous rappelle que notre ville s'est construite grâce à l'engagement de nombreuses personnes, chacune à sa manière, chacune à son époque. Elle représente également un passage entre le passé et l'avenir. Elle nous invite à continuer de bâtir ensemble, avec la même volonté de servir notre communauté et de préserver ce qui fait de Saint-Hyacinthe une ville fière de son passé, et tournée vers l'avenir.

Je tiens à remercier sincèrement toutes celles et tous ceux qui ont rendu ce projet possible, à commencer par notre équipe municipale, notamment les services des travaux publics et des loisirs, pour leur travail rigoureux et leur engagement. Un merci spécial au Centre d'histoire de Saint-Hyacinthe, avec qui nous avons grandement collaboré sur ce projet. Enfin, soulignons que les travaux de restauration ont été possibles grâce à l'aide financière provenant du Programme d'ententes en patrimoine (PEP) du ministère de la Culture et des Communications, en partenariat avec la MRC des Maskoutains », a lancé le maire, monsieur André Beauregard, lors de son discours protocolaire.

### **Un lieu patrimonial revisité avec soin**

Plusieurs améliorations ont été apportées à la Porte, notamment en matière d'architecture, de structure, de mécanique et d'électricité. Parmi les interventions marquantes, on retrouve le reconditionnement et l'ajout de plaques de bronze relatant les mandats des anciens maires, l'installation d'un nouveau système d'éclairage mettant en valeur le bâtiment, ainsi que le remplacement des bassins d'eau. Le tout a été réalisé dans le respect de l'esprit patrimonial de la construction du bâtiment et du site.

« J'invite toute la population à venir découvrir ou redécouvrir ce lieu unique à Saint-Hyacinthe, à profiter du magnifique parc voisin et de notre centre nautique. C'est un endroit idéal pour se ressourcer, se détendre ou pratiquer des activités de plein air », a ajouté monsieur le maire Beauregard.



Légende : L'actuel maire de Saint-Hyacinthe, M. André Beauregard en centre, à gauche, le maire de 1992 à 2013, M. Claude Bernier et à droite, le maire de 2013 à 2021, Claude Corbeil, accompagnés de nombreux dignitaires lors de l'inauguration de la restauration de la Porte des Anciens-Maires.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne  
450 778.8300